

令和2年度 食育講座・マラソン大会を実施しました

11月20日（金）、令和2年度食育講座・マラソン大会を実施しました。

1・2時間目は、地域の食育アドバイザーの方や田野町役場の方々と一緒に「食と栄養」「あなたの味覚は大丈夫」などのテーマで授業を行いました。1・2年生の生徒たちは、「旬の食材・高知の食材を取り入れた弁当のメニューを考えよう」「味噌汁を飲んで、何のだしが使われているか当てよう」などの課題に取り組みました。今年度はコロナの関係で調理実習を行えませんでしたでしたが、生徒たちは地域の方々や友人と話し合いながら、積極的に参加することができました。



3・4時間目はマラソン大会でした。「自己ベストを出す!」「あの子よりはやくゴールする!」「とりあえず完走!」など、それぞれの目標を持って走り始めました。天候が心配されましたが、幸い雨もほとんど降らず、良い気候の中で全員が完走することができました。



実施に際し、ご理解ご協力を頂いた地域の皆様、また、応援して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

11月24日（火）は、東部支部大会の振替休日となっております、休業日です。

11月27日（金）は期末試験発表です。12月11日（金）がホームマッチ、そして12月18日（金）から中芸学の最終発表会へ向けた学習…と、多くの行事が控えています。年末に向けて冷え込んで参りますが、皆様どうぞご自愛ください。